



Día Mundial del Autismo

Autismo Burgos realizó ayer las actividades conmemorativas del día internacional de este trastorno del desarrollo, que se celebró el pasado día 2. A la recepción a autoridades y amigos en la que se dio lectura al manifiesto realizado por la Federación de Autismo de Castilla y León, le siguió la actuación del compositor y violinista burgalés Diego Galaz que interpretó alguno de sus temas más conocidos. El manifiesto reclama a la administración una Estrategia Específica de Autismo que aborde decididamente la atención especializada que precisan estas personas.

FOTO: ÁNGEL AYALA